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Medienmitteilung der Staatskanzlei vom 17. März 2025 

Öffentliche Wahlen am 18. Mai 2025 

(Text in Leichter Sprache) 

In 5 Verwaltungs-Kreisen gibt es am 18. Mai eine öffentliche Wahl. 

Ein Verwaltungs-Kreis ist eine Region im Kanton 

mit mehreren Gemeinden. 

Bei der Wahl werden neue Regierungs-Statthalter 

und Regierungs-Statthalterinnen gewählt. 

In den anderen 5 Verwaltungs-Kreisen gibt es eine stille Wahl. 

Das heisst: 

Die Stimmberechtigten müssen nicht wählen. 

In diesen Verwaltungs-Kreisen hat sich 

nur 1 Person für das Amt gemeldet. 

Deshalb müssen die Stimmberechtigten dort 

nicht zwischen mehreren Personen wählen. 

Öffentliche Wahl in 5 Verwaltungs-Kreisen 

Der Kanton Bern hat 10 Verwaltungs-Kreise. 

Für jeden Verwaltungs-Kreis braucht es 

einen Regierungs-Statthalter oder eine Regierungs-Statthalterin. 

Bis zum 17. März 2025 konnte man sich für die Wahl zu diesem Amt melden. 

Für 5 Verwaltungs-Kreise haben sich mehrere Personen gemeldet. 

Deshalb müssen die Stimmberechtigten dort eine Person wählen. 
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Folgende Personen stehen zur Wahl: 

Verwaltungs-Kreis Berner Jura: 

• Stéphanie Niederhauser, geboren 1969, aus Court, Partei: FDP 

Sie ist die jetzige Regierungs-Statthalterin. 

• Bruno Dupont, geboren 1966, aus Lausanne, 

Partei: RRP (Rassemblement Romand Patriote) 

Verwaltungs-Kreis Biel / Bienne: 

• Romi Stebler, geboren 1984, aus Biel / Bienne, Partei: FDP 

Sie ist die jetzige Regierungs-Statthalterin. 

• Loïc Besançon, geboren 2006, aus Nidau,  

Partei: RRP (Rassemblement Romand Patriote) 

• Shahla Hasher, geboren 1984, aus Biel / Bienne, parteilos 

Verwaltungs-Kreis Thun: 

• Simone Tschopp, geboren 1984, aus Thun, parteilos 

Sie ist die jetzige Regierungs-Statthalterin. 

• Aliosha Walter, geboren 1993, aus Thun, Partei: FDP 

Verwaltungs-Kreis Obersimmental-Saanen: 

• Stefan Janzi, geboren 1973, aus Boltigen, Partei: FDP 

• Matthias Matti, geboren 1970, aus Zweisimmen, Partei: Die Mitte 

• Christoph Stalder, geboren 1976, aus Matten, Partei: SVP 

Verwaltungs-Kreis Interlaken-Oberhasli: 

• Martin Künzi, geboren 1963, aus Interlaken, Partei: SP 

Er ist der jetzige Regierungs-Statthalter. 

• Peter Zumbrunn, geboren 1970, aus Brienz, Partei: SVP 
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Stille Wahl in den restlichen 5 Verwaltungs-Kreisen 

In den restlichen 5 Verwaltungs-Kreisen hat sich nur 1 Person gemeldet. 

Deshalb findet dort eine stille Wahl statt. 

Das heisst: 

Die Stimmberechtigten müssen nicht wählen. 

Es handelt sich um die jetzigen Regierungs-Statthalter 

und Regierungs-Statthalterinnen: 

Verwaltungs-Kreis Seeland: 

Franziska Steck, geboren 1972, aus Aarberg, Partei: SVP 

Verwaltungs-Kreis Oberaargau: 

Stefan Costa, geboren 1967, aus Langenthal, Partei: FDP 

Verwaltungs-Kreis Emmental: 

Alexandra Grossenbacher, geboren 1976, aus Bärau, parteilos 

Verwaltungs-Kreis Bern-Mittelland: 

Ladina Kirchen, geboren 1970, aus Bern, Partei: SP 

Verwaltungs-Kreis Frutigen-Niedersimmental: 

Ariane Nottaris, geboren 1976, aus Krattigen, Partei: SVP 

Stichwahl 

Bei mehr als zwei Kandidaten oder Kandidatinnen im 1. Wahlgang 

kann ein 2. Wahlgang nötig sein. 

Das nennt man auch: Stichwahl. 

Das Datum für die Stichwahlen ist: 

Sonntag, 22. Juni 2025 

Weitere Informationen 

Weitere Informationen finden Sie auf der Internet-Seite: 

www.be.ch/wahlen  
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